



10月号
令和5年10月25日発行
発行:聖ヶ丘小学校PTA

第2回こども110番連絡協議会研修会の報告

6月20日（火）、永山公民館で開催された〈第2回こども110番連絡協議会研修会〉に、当校から2名の保護者の方が参加されました。

協議会の内容については、ホームページに掲載しています。
ぜひご覧ください！ →



小P連第1回全体会の報告

7月4日（火）、永山公民館で開催された〈第1回全体会〉に、当校から2名の保護者の方が参加され、「他校の取組みや運営など、どのような工夫をそれぞれの学校で行っているのかを共有しました。聖小にはない『おやじ会』を設けている学校やPTA会費を集金ではなく振込用紙を配布している学校、PTA主催で外部から講師を招き子供の性教育に関する講座を開くなど様々でした。特に印象残ったのはお隣の連光寺小学校の運営方法です。PTAの加入は任意となり、できるタイミングで出来る方がやるというスタンスで運営を行なっているようですが、現代社会にとてもマッチしており、常にアップデートをしている運営だと個人的には思いました。」との報告をいただきました。

『小P連便り』をホームページに掲載しています。
ぜひご覧ください！ →



ひじり館こども夏まつりの報告



8月26日（土）に、ひじり館こども夏まつりが行われました。聖小PTAからは2階会議室にてワークショップを出店し、さまざまな年齢層の方に参加していただきました。

夏まつり当日の様子は、ホームページに掲載しています。
ぜひご覧ください！ →

